
BM Thul teilt mit, dass eine ausführliche Beantwortung des Themas erst in der nächsten Sitzung 
des Schulausschusses gegeben werden könne. 


